

L'avenir du Net - 1/1

Le Web, qui ces dernières années, c'est très vite répandu dans les pays industrialisés n'a pas encore trouvé ça place. Le web est avant tout un moyen d'expression libre. Mais qu'en sera-t-il dans dix ans ?

On peut s'interroger quant à son avenir. Nombreux sites offrant des services gratuits, financés par la pub, sont devenus payants. Mais pourquoi donc ? Les annonceurs n'étant plus prêt à déboursier des sommes colossales pour la promotion de leur site sur internet, les "petits sites" vivant de la pub on dû se résoudre à rendre leurs services payant. Mais lorsque vous avez été habitué à la gratuité vous n'êtes pas prêt à payer du jour au lendemain. C'est pourquoi des sites se résolve à fermer. Donc peut-être dans quelques années le web ne nous proposera plus tous les services actuelles (webmail, forum, portail,...) que nous avons l'habitude d'utiliser.

Il y a un autre problème qui se pose. Les lois actuelles concernant internet sont encore très peu appliquées. Seulement les gros criment comme l'envoi de virus qui se propagent dans le monde entier ou encore l'ouverture de sites pédophiles. Un jour il se peut que tout ce qui arrive sur la Toile soit contrôlé par une cyber-police. Chaque petit délit serait répertorié (non respect de droits d'auteurs, ne pas achetez la licence d'un logiciel à la fin d'une version d'évaluation, le trafic de mp3 ou de films, ...). Cela peut paraître invraisemblable de nos jours qu'une telle puissance de contrôle puisse exister.

Alors que les Etats-Unis ont déjà leur projet Echelon qui visent à détecter l'envoi de tous messages suspects comportant certains mots clés. On pourrait imaginer que l'ONU met en place une cyberpolice. Si tel est le cas, il y a un autre problème qui se pose. Le financement d'une telle opération n'est pas des moindres. Chaque pays devrait prélevez des taxes sur les forfaits de connexions à internet et peut-être qu'il faudrait des autorisations spéciales à chaque fois que l'on voudrait créer un nouveau site.

Cette vision de l'avenir d'Internet n'est pas très optimiste.

Faites partager votre avis en laissant un commentaire.